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A T O S  D A  M E S A

ATOS DA PRESIDÊNCIA DL ATO DA PRESIDÊNCIA Nº 0098-DL, de 2019
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SANTA
CATARINA, no uso de suas atribuições, ALTERA o Ato da Presidência nº
024-DL, de 19 de fevereiro de 2019.ATO DA PRESIDÊNCIA Nº 097-DL, de 2019

O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SANTA
CATARINA, de acordo com o art. 52, inciso III, do Regimento Interno, no
uso de suas atribuições

Substitui o Deputado Coronel Mocellin, na Comissão de Constituição e
Justiça, pela Deputada Ana Campagnolo.
COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA

CONCEDE licença ao Senhor Deputado Nilso Berlanda, no período de 5
a 7 de novembro do corrente ano, sem remuneração, para tratar de
interesse particular.

Deputado Milton Hobus
Deputada Paulinha
Deputado Fabiano da Luz

PALÁCIO BARRIGA-VERDE, em Florianópolis, 31 de outubro de 2019. Deputado Romildo Titon
Deputado JULIO GARCIA Deputado Luiz Fernando Vampiro

Presidente Deputado Ivan Naatz
ASSEMBLEIA DO ESTADO DE SANTA CATARINA Deputado João Amin
GABINETE DO DEPUTADO NILSO BERLANDA Deputada Ana Campagnolo

Of. nº 365/NB/GS/2019 Florianópolis/SC, 28 de outubro de 2018. Deputado Maurício Eskudlark
A Sua Excelência o Senhor COMISSÃO DE FINANÇAS E TRIBUTAÇÃO

Deputado Marcos VieiraJúlio Garcia
Deputado Milton HobusPresidente da Assembleia Legislativa de Santa Catarina
Deputada Luciane CarminattiCumprimentando-o cordialmente, venho à presença de Vossa

Excelência solicitar autorização para ausentar-me dos trabalhos das sessões
legislativas no período de 05 á 07 de Novembro, em virtude de viagem para
o exterior, para tratar de assuntos de interesse particular no país da
Argentina.

Deputado Fernando Krelling
Deputado Jerry Comper
Deputado Bruno Souza
Deputado José Milton Scheffer
Deputado Sargento LimaDesta forma, eu, Deputado Nilso Berlanda, venho por meio desta

retificar a natureza de meu afastamento, bem como a duração estimada e
ainda, solicitar a suspensão dos valores que me seriam devidos refentes as
minhas atividades parlamentares no respectivo período afastado, conforme
os termos do artigo 52, do Regimento Interno desta casa parlamentar.

Deputado Marcius Machado
COMISSÃO DE TRABALHO, ADMINISTRAÇÃO E SERVIÇO PÚBLICO
Deputada Paulinha
Deputado Marcos Vieira
Deputado Fabiano da LuzCerto de vossos entendimentos, elevo votos de mais alta estima,

colocando-me a disposição de Vossa Senhoria ao que me couber. Deputado Moacir Sopelsa
Deputado VoInei WeberNilso Berlanda
Deputado João AminDeputado Estadual
Deputado Nazareno Martins

Lido no Expediente
Deputado Sargento Lima

Sessão de 31/10/19
Deputado Marcius Machado–––– * * * ––––
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Deputado Luiz Fernando Vampiro Deputado Jerry Comper
Deputado Bruno Souza Deputado Moacir Sopelsa
Deputado Felipe Estevão Deputado João Amin
COMISSÃO DE RELACIONAMENTO INSTITUCIONAL, Deputada Ana Campagnolo
COMUNICAÇÃO, RELAÇÕES INTERNACIONAIS E DO MERCOSUL PALÁCIO BARRIGA-VERDE, em Florianópolis, 31 de outubro de 2019.
Deputado Kennedy Nunes Deputado JÚLIO GARCIA
Deputado Jair Miotto Presidente
Deputado Neodi Saretta ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SANTA CATARINA
Deputado Fernando Krelling Ofício nº 0019/2019 Florianópolis, 31 de outubro de 2019.
Deputada Ada De Luca V. Exª.
Deputado Ivan Naatz Júlio Garcia
Deputado Felipe Estevão Presidente da Alesc
COMISSÃO DE TURISMO E MEIO AMBIENTE Nesta.
Deputado Dr. Vicente Caropreso Prezado Senhor Presidente,
Deputado Jair Miotto Cumprimentando-o cordialmente, após deliberação conjunta

da maioria dos membros desta Bancada, com amparo no art. 24, VI do
Regimento Interno, indicamos a Deputada Ana Campagnolo, em
substituição ao Deputado Coronel Mocellin, para compor a Comissão
de Constituição e Justiça - CCJ, representado a Bancada do PSL, nesta
Casa Legislativa.

Deputado Fabiano da Luz
Deputado Luiz Fernando Vampiro
Deputado Romildo Titon
Deputado Ivan Naatz
Deputado Marcius Machado
COMISSÃO DE PESCA E AQUICULTURA Sem mais, renovo meus protestos de elevada estima e distinto apreço.
Deputada Paulinha Atenciosamente,
Deputado Dr. Vicente Caropreso Deputado Sargento Lima
Deputado Neodi Saretta Lider da Bancada PSL
Deputado VoInei Weber Lido no Expediente
Deputado Luiz Fernando Vampiro Sessão de 31/10/19
Deputado Nazareno Martins –––– * * * ––––
Deputado Felipe Estevão

Sistema Informatizado de Editoração - Coordenadoria d e Publicação
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ATOS DA MESA DL
ATO DA MESA Nº 027-DL, de 2019

A MESA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SANTA
CATARINA, em conformidade com o disposto no art. 50 do Regimento
Interno, no uso de suas atribuiçõesATO DA MESA Nº 026-DL, de 2019
CONCEDE autorização ao Senhor Deputado Nilso Berlanda para
ausentar-se do País, no período de 5 a 7 de novembro do corrente ano,
a fim de viajar à Argentina, para tratar de interesse particular.

A MESA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SANTA
CATARINA, em conformidade com o disposto no art. 50 do Regimento
Interno, no uso de suas atribuições PALÁCIO BARRIGA-VERDE, em Florianópolis, 31 de outubro de 2019.
CONCEDE autorização à Senhora Deputada Luciane Carminatti para
ausentar-se do País, no período de 8 a 21 de novembro do corrente
ano, a fim de viajar para Portugal e outros países da Europa, para tratar
de interesse particular.

Deputado JULIO GARCIA - Presidente
Deputado Laércio Schuster  - 3º Secretário
Deputado Nilso Berlanda - 4º Secretário

ASSEMBLEIA DO ESTADO DE SANTA CATARINA
PALÁCIO BARRIGA-VERDE, em Florianópolis, 31 de outubro de 2019. GABINETE DO DEPUTADO NILSO BERLANDA

Deputado JULIO GARCIA - Presidente Of. nº 365/NB/GS/2019 Florianópolis/SC, 28 de outubro de 2018.
Deputado Altair Silva - 3º Secretário A Sua Excelência o Senhor
Deputado Nilso Berlanda - 4º Secretário Júlio Garcia

ASSEMBLEIA DO ESTADO DE SANTA CATARINA Presidente da Assembleia Legislativa de Santa Catarina
Cumprimentando-o cordialmente, venho à presença de Vossa

Excelência solicitar autorização para ausentar-me dos trabalhos das sessões
legislativas no período de 05 á 07 de Novembro, em virtude de viagem para
o exterior, para tratar de assuntos de interesse particular no país da
Argentina.

GABINETE DA DEPUTADA LUCIANE CARMINATTI
Of. 359/2019 Florianópolis, 30 de outubro de 2019.
Ao Excelentíssimo Senhor
Deputado Júlio Garcia
Presidente da ALESC

Desta forma, eu, Deputado Nilso Berlanda, venho por meio desta
retificar a natureza de meu afastamento, bem como a duração estimada e
ainda, solicitar a suspensão dos valores que me seriam devidos refentes as
minhas atividades parlamentares no respectivo período afastado, conforme
os termos do artigo 52, do Regimento Interno desta casa parlamentar.

Nesta Casa
Senhor Presidente,
Cumprimentando-o cordialmente, dirijo-me à Vossa Excelência para
comunicar que estarei em viagem à Portugal e outros países da Europa e,
por consequência, me afastarei do País, no período de 08 à 21 de
novembro, para tratar de assuntos particulares.

Certo de vossos entendimentos, elevo votos de mais alta estima,
colocando-me a disposição de Vossa Senhoria ao que me couber.

Atenciosamente, Nilso Berlanda
Deputada Luciane Carminatti Deputado Estadual

Lido no Expediente Lido no Expediente
Sessão de 21/10/19 Sessão de 31/10/19

–––– * * * –––– –––– * * * ––––

P U B L I C A Ç Õ E S  D I V E R S A S

ATAS DE COMISSÃO PERMANENTE
de mesmo teor, de autoria do Deputado Luiz Fernando Vampiro, apro-
vado anteriormente; requerimento, de autoria da Deputada Marlene
Fengler, que solicita Audiência Pública a ser realizada na Grande
Florianópolis, em local, data e hora a serem marcadas, visando discutir,
planejar e propor ações relacionadas às obras de manutenção das
pontes “Colombo Machado Salles” e “Pedro Ivo Campos”. Posto em
discussão o requerimento, a Deputada Marlene Fengler solicitou que
primeiramente seja encaminhado, por esta Comissão, documento ao
Secretário de Estado da Infraestrutura solicitando informações, com
parecer da equipe técnica da empresa que executa a obra, acerca do
fechamento das Pontes e, se confirmando esta necessidade que se
prossiga com a solicitação de Audiência Pública, junto aos órgãos
responsáveis, com o objetivo de elaborar Plano de Contingência
referente ao período de fechamento das Pontes. Posto em votação foi
aprovado por unanimidade o requerimento sobre as condições apresen-
tadas pela Deputada Marlene Fengler. Na sequência em atenção à
ordem do dia, o Presidente abriu a palavra aos membros, obedecendo à
ordem de chegada, para discussão de matérias. O senhor Deputado
Jerry Comper apresentou a matéria PL/0297.0/2018, de autoria do
Deputado Milton Hobus, que institui o dia estadual do Motofretista
(“motoboy” e mototaxista) e a promoção de políticas públicas em
benefício dos profissionais. Exarou parecer favorável que, posto em
discussão e votação foi aprovado por unanimidade. O senhor Deputado
Ricardo Alba apresentou a matéria PL/0097.4/2017, de autoria do
deputado Mauro de Nadal, que denomina a rodovia SC-496 de rodovia
Aurélio Francisco Marconatto. Exarou parecer favorável que, posto em
discussão e votação foi aprovado por unanimidade. Nada mais havendo
a tratar o senhor Presidente agradeceu a presença dos Senhores Depu-
tados e dos demais presentes e encerrou a reunião, da qual eu, Juliana
Elena Bassetti, Chefe de Secretaria desta Comissão, lavrei esta Ata
que, após lida e aprovada por todos os membros do colegiado, será
assinada pelo Presidente da Comissão e, posteriormente, publicada no
Diário da Assembleia.

ATA DA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO TRANSPORTES E
DESENVOLVIMENTO URBANO, DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 19ª
LEGISLATURA
Aos quatro dias do mês de junho de dois mil e dezenove, às treze horas
e trinta minutos, na Sala de Reunião das Comissões, sob a Presidência
do senhor Deputado João Amin, com amparo nos artigos 133 e 136 do
Regimento Interno, foram abertos os trabalhos da 3ª Reunião Ordinária
da Comissão de Transportes e Desenvolvimento Urbano, referente à 1ª
Sessão Legislativa da 19ª Legislatura. Foram registradas as presenças
dos seguintes Deputados: Deputado Jerry Comper, Deputada Marlene
Fengler, Deputado Ricardo Alba, Deputada Luciane Carminatti e,
justificadas as ausências dos seguintes Deputados: Deputado Marcos
Vieira através de Ofício Interno nº 056/2019 e Deputado Romildo Titon
através de Ofício Interno nº 301/2019. Havendo quórum regimental, o
senhor Presidente abriu a reunião, agradeceu a presença de todos e
submeteu à apreciação a Ata da 2ª Reunião Ordinária, que foi aprovada
por unanimidade. Na sequência apresentou os seguintes
requerimentos: requerimento, de autoria dos Deputados Jair Miotto e
José Milton Scheffer, que solicitam desarquivamento do
PL/0008.9/2018 de autoria do Deputado Jean Khulmann que altera a
Lei 17.221/2017 que institui a taxa de fiscalização do transporte
intermunicipal de passageiros (TFT) e as taxas por atos do
Departamento de Transportes e Terminais (Deter) e estabelecem outras
providências, acrescentando o inciso I ao parágrafo 1º do artigo 1º,
isentando os municípios do estado de Santa Catarina e exercem
diretamente e gratuitamente o transporte municipal da TFT. Posto em
discussão e votação o requerimento, foi aprovado por unanimidade;
requerimento, de autoria do deputado José Milton Scheffer, que solicita
Audiência Pública a ser realizada no município de Jacinto Machado, em
local, data e hora a serem marcadas, visando discutir a pavimentação
da rodovia SC-1089 no trecho entre os municípios de Jacinto Machado
e Praia Grande. Posto em discussão e votação o requerimento, foi apro-
vado por unanimidade, havendo acordo de prevalência de requerimento

Deputado João Amin
Presidente da Comissão de Transportes e Desenvolvimento Urbano

–––– * * * ––––
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ATA DA 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO TRANSPORTES E

DESENVOLVIMENTO URBANO, DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 19ª

LEGISLATURA

disposição. Ato contínuo o senhor Deputado Jerry Comper frisou a

relevância do tema e as dificuldades nos processos de indenização,

parabenizou aos presentes pela iniciativa de buscar junto com a

sociedade uma solução e se colocou à disposição. Na sequência foi

apresentado vídeo acerca do tema, com explanações realizadas pelo

senhor Henrique Botega, que destacou que, de acordo antiga proposta

da Comunidade, a rodovia não passaria em cima do loteamento nem da

reserva ambiental, mas mudança do trajeto para maior distância da

reserva aumentou expressivamente o número de lotes a ser

indenizados e, estacionou o desenvolvimento da região. Em seguida, o

senhor Maikon Costa apresentou os dados do processo de

desapropriação e questionou como será encaminhada a tratativa com

os moradores com a extinção do Deinfra. Na sequência, o senhor

Alvacir Oliveira Junior, representando os moradores do Trevo da Seta e

da Rua Vinte e Cinco de Março, salientou que em reunião com o Deinfra

foi dito que a comunidade seria indenizada, mas o projeto foi

engavetado, que o acesso ao Trevo da Seta é complicado, que é neces-

sária decisão diante de órgãos públicos com participação dos

moradores e, que conquistar escritura pública é uma dificuldade na

região. Em seguida, o senhor Marcelo Quirino destacou que o processo

de desapropriação deve ser concluído antes do início das obras e

sugeriu Audiência para dialogar com o Governo do Estado, Deinfra e

Judiciário para exigir soluções. Ato contínuo, o senhor Hernane Vitor

Pereira, morador do Trevo da Seta, ressaltou que há cumprimento de

poucas indenizações bem remuneradas e muitas mal remuneradas ou

não cumpridas, que outro problema, é a inundação das casas pela

maré e que há necessidade de atenção do poder publico. Na

sequência, a senhora Rosicléia de Souza, moradora do Trevo da Seta,

frisou que a situação na Rua Vinte e Cinco de Março é apreensiva pela

falta de informação dos moradores sobre a realidade da situação,

manutenção de suas casas e dificuldade de conquistar escritora

pública. Em seguida a senhora Jaqueline Bittencourt destacou que as

contrariedades já deveriam estar resolvidas, que a falta de garantia

devido à incompetência das instituições e governantes e ausência de

representantes comunitários resultam em indignação e sentimento de

desamparo perante o poder público. Na sequência a senhora Claudia

Oliveira, moradora do Trevo da Seta, salientou para os moradores que

permanecem na região que também há impactos do intenso fluxo de

carros sobre a estrutura das casas e segurança do curso de pessoas,

principalmente crianças e pontuou desejo de maior envolvimento da

Comunidade. A seguir, a senhora Deputada Marlene Fengler salientou

que o poder público trabalha sobre demanda e falta planejamento,

sugeriu como encaminhamento a realização de Audiência Pública com

convocação ao Governo do Estado e criação de Grupo de Trabalho

juntamente à Defensoria Pública, Deputados, Comunidades e

Vereadores que acompanhe as situações, estabeleça critérios e prazos

das indenizações, ofereça reconhecimento aos moradores, fiscalize e

promova planejamento em longo prazo. Na sequência o senhor

Deputado Sargento Lima frisou que os Deputados devem representar a

população e não aceitar encaminhamentos sem planejamento, que o

governo atual não pode se responsabilizado pela omissão do anterior,

mas assumirá responsabilidade sobre o tema. Ato contínuo o senhor

Henrique Botega apontou que Florianópolis é a pior capital do Brasil em

mobilidade urbana e que existe necessidade de buscar negociação com

os proprietários. Na sequência o senhor Maikon Costa salientou que as

pessoas sem escritura também devem ser respeitadas, que as

indenizações do Trevo da Seta estão atrasadas desde a construção do

túnel e sugeriu os seguintes encaminhamentos: entrega da Via com

sistema Cicloviário; esclarecimentos sobre o impacto da Lei 741/2019

sobre as desapropriações; informações sobre a condução das

negociações administrativas, situação dos demais imóveis que não

estão na faixa de domínio e sobre os impactos nas vias e moradores;

realização de visita Parlamentar ao Judiciário para buscar acordo aos

casos judicializados da comunidade do loteamento Santos Dumont

juntamente ao Governo do Estado. Em seguida, o senhor Presidente

Aos quatro dias do mês de julho de dois mil e dezenove, às dez horas,

na Sala de Reunião das Comissões, sob a Presidência do senhor

Deputado João Amin, com amparo nos artigos 133 e 136 do Regimento

Interno, foram abertos os trabalhos da 4ª Reunião Ordinária da

Comissão de Transportes e Desenvolvimento Urbano, referente à 1ª

Sessão Legislativa da 19ª Legislatura. Foram registradas as presenças

dos seguintes Deputados: Deputado Ricardo Alba, Deputado Jerry

Comper, Deputada Marlene Fengler, além da presença dos Deputados

Sargento Lima e Bruno Souza. Havendo quórum regimental, o senhor

Presidente abriu a reunião, agradeceu a presença de todos e convidou

para se sentar à mesa o senhor Maikon Costa, vereador de

Florianópolis e o senhor Henrique Botega, vice-presidente da

Associação dos Moradores e Amigos do Carianos para debater acerca

do acompanhamento das desapropriações do novo acesso ao sul da

ilha e aeroporto. Na sequência anunciou a presença das seguintes

autoridades: senhor Egidio Martorano, Secretário executivo da Câmara

de Transporte e Logística, representando o senhor Mario Cesar de

Aguiar, Presidente da Federação das Indústrias do Estado de Santa

Catarina; senhor Ari Geraldo Neumann, Presidente do Conselho

Regional de Engenharia e Agronomia de Santa Catarina; senhora

Jaqueline Bittencourt, Presidente da Associação dos moradores e

amigos do Carianos; Assessor Parlamentar Vandrey Bion, repre-

sentando o senhor Deputado Federal Helio Costa; Major Pablo Neri

Pereira, representando o senhor Evaldo Hoffmann, comandante da

Polícia Militar; senhor Marcelo Quirino, assessor parlamentar, repre-

sentando o senhor Deputado Fabiano da Luz; senhor Hugo Mourão,

analista de Infraestrutura em transporte do DNIT, representando o

senhor Ronaldo Carioni, Superintendente Nacional de Infraestrutura de

Transportes; senhor João Eugênio Cavalazzi, Professor da Universidade

Federal de Santa Catarina do Laboratório de Transporte e Logística e

senhor Alvacir Oliveira Junior, morador do Trevo da Seta. Em seguida o

senhor Presidente pontuou a importância do debate e a expectativa de

atenção do Governo do Estado e abriu a palavra aos senhores

convidados. O senhor Maikon Costa destacou a pertinência do tema de

acesso e desenvolvimento urbano a esta Comissão, apresentou vídeo

sobre o tema, explanou sobre condicionantes ainda não pagas aos

moradores deste o túnel até o Trevo da Seta, pontuou que o diálogo

com o governo do Estado tem melhorado mas que devido ao lapso

temporal, algumas injustiças tem sido cometidas, que não há

planejamento urbano adequado, que devido à AMOCAR o novo acesso

ao sul da Ilha teve economia significativa devido à redução do número

de indenizações e que os moradores não são um entrave ao desenvol-

vimento. Ato contínuo, o senhor Presidente colocou em apreciação

requerimento de autoria dos Deputados Padre Pedro Baldissera e

Fabiano da Luz que dispõe sobre a realização de duas audiências

públicas, uma em Descanso e outra nesta Casa, visando discutir as

faixas de domínio adjacentes às rodovias estaduais que, posto em

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Na sequência

passou a palavra ao senhor Henrique Botega que ressaltou que a

comunidade é favorável à obra, mas com indenizações justas, que toda

a comunidade do loteamento Santos Dumont possui matrículas nos

registros de imóveis e escritura pública, que a área é

predominantemente residencial, que o acordo com os moradores não

aconteceu por falta de proposição do Deinfra que judicializou o

processo, que os valores oferecidos pelos lotes são muito baixos, que

não houve transparência do Deinfra e solicitou aos Parlamentares

fiscalização das intenções do Deinfra. Em seguida, com a palavra, o

senhor Deputado Ricardo Alba demonstrou inquietação com as

injustiças nas desapropriações, frisou que as indenizações devem ser

prévias e justas, que a responsabilidade agora é do Governo do Estado

através da Secretaria de Estado da Infraestrutura, sugeriu realização de

Audiência Pública com convocação a esta Secretaria e se colocou à

Sistema Informatizado de Editoração - Coordenadoria d e Publicação



6 DIÁRIO DA ASSEMBLEIA - SC - NÚMERO 7.535 31/10/2019

frisou que o Governo Estadual sancionou Projeto de Lei, de sua autoria,

que exige que as rodovias estaduais tenham ciclovia e pontuou os

seguintes encaminhamentos: realização de Audiência Pública em

agosto do corrente ano, nesta Casa, para debater o acompanhamento

das desapropriações do novo acesso ao sul da Ilha e aeroporto, com

convites às pessoas afetadas e convocação ao Governo do Estado;

formação de Comissão de acompanhamento das desapropriações com

representantes desta Casa, Câmara de Vereadores, AMOCAR,

moradores do Trevo da Seta e da Costeira, Vereadores e Deputados;

agendamento de reunião com a Secretaria de Estado da Infraestrutura

para investigar solução; se não encontrada solução de maneira

administrativa, judicialização juntamente à Defensoria Pública. Nada

mais havendo a tratar o senhor Presidente agradeceu a presença dos

Senhores Deputados e dos demais presentes e encerrou a reunião da

qual eu, Juliana Elena Bassetti, Chefe de Secretaria desta Comissão,

lavrei esta Ata que, após lida e aprovada por todos os membros do

colegiado, será assinada pelo Presidente da Comissão e,

posteriormente, publicada no Diário da Assembleia.

Criciúma; senhor José Manoel Ramos, Presidente da CDL de Joinville;

Senhor Fernando Faustino de Souza, representando o DNIT; senhor Alan

Zimmermann, coordenador da Fetrascesc; senhor Edson Rodrigues da

Cruz, da “autoviação Gadotti” de Blumenau. Em seguida o senhor

Presidente explanou acerca de notícias sobre ocorrências de assaltos a

ônibus com roubo de cargas, sobre trabalho em conjunto com as

entidades responsáveis objetivando a redução destes casos nos

últimos quatro anos e pontuou necessidade de mobilização dos órgãos

de inteligência para construção de soluções. Na sequencia, abriu a

palavra para as autoridades e demais presentes para seus pronuncia-

mentos. O senhor Miri Dagostim, vereador de Criciúma, pontuou os

efeitos da temática sobre o comércio da Região Sul do Estado afetando

negativamente a competitividade do setor, pontuou que o trajeto entre

Curitiba e São Paulo apresenta maior perigo e, solicitou encaminha-

mentos definitivos ou paliativos para a região que resultem em

melhoria da segurança. O senhor Deputado Jerry Comper resaltou

iniciativa desta Casa e desta Comissão em colaborar devido à neces-

sidade de alternativa para o setor e, se colocou à disposição. O senhor

José Maciel Neis, Presidente da AETTUSC, pontuou que a entidade vem

cobrando medidas das entidades responsáveis, destacou que a maioria

dos assaltos acontece no Estado do Paraná, que existe importância de

buscar soluções junto a mecanismos de inteligência com equipe de

monitoramento, que a questão tem atrapalhado o fluxo das empresas,

gerado traumas e danos materiais e que a solução permeia mobilização

de todos os envolvidos. O senhor Ivan Roberto Tauffer, Presidente da

FCDL, relatou que os assaltos geram constrangimento aos

trabalhadores resultando em desistências do setor, que ocorrem em

maioria no Paraná, solicitou atenção aos afetados pela falta de solução

efetiva e pontuou importância da colaboração desta Casa. O senhor

José Manoel Ramos, Presidente da CDL de Joinville, reafirmou a maior

frequência de assaltos no estado o Paraná e São Paulo, pontuou os

constrangimentos gerados pelas ocorrências e que o assunto precisa

alcançar os outros estados envolvidos. A senhora Andreia Gazola

Salvaggio, Presidente da CDL de Criciúma, destacou que os atingidos

são geralmente trabalhadores de lojas de pequeno porte e solicitou

auxílio desta Casa em unidade que busque soluções para o tema. O

senhor Paulo Cesar Lastea, representante da “Mônica Turismo” relatou

assalto violento sofrido pela sua empresa e pontuou necessidade de

melhor atenção ao atendimento Policial. A senhora Valdina Dagostin

Gomes, lojista de Criciúma, relatou assaltos presenciados, destacou

insustentabilidade da situação e pontuou necessidade de encaminha-

mento prática para melhoria da segurança nas estradas. O senhor

Edenilson Ferreira, corretor de seguros do Rio Grande do Sul, salientou

que a temática envolve o setor de turismo e de compras, levantou

preocupações futuras com a segurança das pessoas transportadas e

que a situação coloca em risco todo o sistema rodoviário do Estado. O

senhor Edson Rodrigues da Cruz, da “autoviação Gadotti” de Blumenau,

frisou a importância de unir esforços para conquistar resposta ao

Estado, que ocorrem assaltos em rodovias com pedágios, que as

ocorrências deixam as empresas de mãos atadas frente aos clientes

resultando em dificuldades de permanecer no setor e que é necessário

maior retorno às empresas que geram impostos e empregos. O senhor

Luiz Felipe Del Solar Fuentes, Delegado da Polícia Civil e diretor da

Diretoria Estadual de Investigações Criminais, destacou a importância

da sociedade civil organizada no direcionamento do trabalho das auto-

ridades; reforçou a violência nas estradas de São Paulo e Paraná e as

dificuldades de dar segmento a processos jurídicos em outros Estados;

disponibilizou seu contato para correspondência dos registros das

ocorrências, de Santa Catarina e de outros Estados, à DEIC; salientou

iniciativa de contato com os delegados regionais dos estados

envolvidos e com a política militar se necessário; apontou iniciativa de

elaboração de protocolo de atendimento específico; salientou que

ações listadas podem resultar em articulação com outros estados,

ações locais melhor planejadas e se colocou à disposição para

comunicação e diálogo. Em seguida o senhor Presidente frisou a impor-

Deputado João Amin

Presidente da Comissão de Transportes e Desenvolvimento Urbano

–––– * * * ––––

ATA DA 1ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO TRANSPORTES

E DESENVOLVIMENTO URBANO, DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 19ª

LEGISLATURA

Ao primeiro dia do mês de julho de dois mil e dezenove, às treze horas,

no Plenário Osni Régis, sob a Presidência do senhor Deputado João

Amin, com amparo nos artigos 133 e 136 do Regimento Interno, foram

abertos os trabalhos da 1ª Reunião Extraordinária da Comissão de

Transportes e Desenvolvimento Urbano, referente à 1ª Sessão

Legislativa da 19ª Legislatura. Foram registradas as presenças dos

seguintes Deputados: Deputado Jerry Comper, Deputada Marlene

Fengler e, justificada a ausência do senhor Deputado Romildo Titon

através de Ofício RT nº 337/2019, além da presença da senhora

Deputada Federal Ângela Amin e do senhor Senador Esperidião Amin.

Sem quórum regimental, o senhor Presidente abriu a reunião,

agradeceu a presença de todos e apresentou a pauta da reunião, que

dispõe sobre debate acerca dos frequentes roubos a ônibus de

passageiros nas rodovias catarinenses. Na sequência foram

convidadas para compor a mesa as seguintes autoridades: senhor Miri

Dagostim, Presidente da Câmara de Vereadores de Criciúma; senhor

Alberto Araripe Guesser, Chefe do Núcleo de Inteligência da Polícia

Rodoviária Federal; senhor Luiz Felipe Del Solar Fuentes, Delegado da

Polícia Civil e diretor da Diretoria Estadual de Investigações Criminais;

senhor Ivan Roberto Tauffer, Presidente da FCDL; senhor José Maciel

Neis, Presidente da Associação das Empresas de Turismo e

Fretamento do Estado de Santa Catarina; senhor Milton Silva Pacheco,

Diretor da Associação da Associação das Empresas de Turismo e

Fretamento do Estado de Santa Catarina; senhora Luciana da Silva

Perito Maciel, Diretora Geral da Secretaria de Estado da Segurança

Pública, neste ato representando o senhor Governador e o Presidente

do Colegiado Superior de Segurança Pública e Perícia Oficial, senhor

Coronel Carlos Alberto Araujo Gomes; senhor Antônio Cesar Ribas

Sass, Diretor Geral de Operações Arteris/Sul. Ato contínuo, o senhor

Presidente anunciou a presença das seguintes autoridades: senhor

Gustavo Cancelier, Prefeito de Urussanga; senhor Zé Bis, vereador de

Urussanga; Andrea Silva de Jesus, representando a “Marcio Turismo”

de Criciúma; senhor Wilson Cesar Floriani, representando o Presidente

do CREA/SC; senhor Jeferson Hoffmann, da JETUR Viagem e Turismo

de Palhoça; senhor Luiz Hames, representando o Presidente da Fiese,

Mario Cesar de Aguiar; senhor José Junior, Gerente de Operações da

Arteris; senhor Normando Bez, Agente de inteligência da Polícia

Rodoviária Federal; senhor Jorge Domingues, superintendente da CDL

de Joinville; senhora Natália Lourenço, vice-presidente da CDL de

Criciúma; senhora Andreia Gazola Salvaggio, Presidente da CDL de
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tância de encaminhamento acerca de interlocução entre as entidades e

passou a palavra para o senhor Milton Silva Pacheco, Diretor da

AETTUSC, que pontuou cobrança às autoridades do Paraná, salientou

que a insegurança tem gerando uma epidemia em um setor

responsável por mais de metade da arrecadação do DETER, frisou que

questões logísticas do estado do Paraná, como horário de funciona-

mento de delegacias, dificultam o registro de ocorrências e consequen-

temente as estatísticas, e que é fundamental o apoio às entidades de

segurança para que estas possam realizar seus trabalhos. Em seguida

o Senhor Presidente sugeriu, por meio da senhora Deputada Federal

Ângela Amin, envio dos encaminhamentos desta reunião ao Fórum

Parlamentar Catarinense e passou a palavra ao senhor Antônio Cesar

Ribas Sass, Diretor Geral de Operações Arteris/Sul, que pontuou que,

além do envolvimento do poder público, a instalação de câmeras nas

rodovias pode ser alternativa de reposição do trabalho de forma

eletrônica, salientou disponibilidade da concessionária, junto ao seu

centro de Operações, em contribuir na fiscalização disponibilizando

imagens e informações, destacou pretensão em intensificar o numero

de câmeras com tecnologia de leitura de placas, o que já ocorre com os

radares implantados nas rodovias e destacou que se faz necessária

articulação junto aos outros estados. Ato contínuo, o senhor Presidente

pontuou a relevância desta abertura de canal de comunicação direta

entre as entidades envolvidas e sugeriu o agendamento de reunião de

trabalho para oportunizar esta troca de informações facilitando os

trabalhos. A seguir, a Senhora Deputada Federal Ângela Amin

agradeceu a iniciativa, pontuou importância do assunto para todo o

setor de transporte rodoviário, destacou benefícios de iniciativas de

instalação de câmeras, pautou entendimento de preocupação e

disponibilidade da PRF acerca soluções para a pauta e se disponibilizou

a buscar junto aos Fóruns Parlamentares de Santa Catarina, Paraná e

Rio Grande do Sul, uma solução conjunta. O senhor Alberto Araripe

Guesser, Chefe do Núcleo de Inteligência da PRF, explanou sobre a

atuação no Estado em parceria com Policia Civil e DEIC, com apoio da

Arteris/Sul através de trocas de informações e monitoramento; pontuou

número expressivamente maior de assaltos no Paraná em comparação

com Santa Catarina nos últimos quatro anos, principalmente em zonas

sem cobertura de celulares; solicitou medidas de reforço do corpo

efetivo da PRF, que está em colapso, apresentando dados alarmantes

sobre o número raso de profissionais disponível para toda a

abrangência da malha Rodoviária Federal, representando uma crise de

material humano; pontuou algumas soluções como: monitoramento

interno dos veículos; alternativas de transporte de dinheiro para além

de espécie e melhoria no sistema de cobertura de sinal de celulares ao

longo das rodovias; destacou abertura para reuniões com as entidades

e iniciativa de unir esforços junto aos demais estados. Na sequência o

senhor Presidente pontuou importância de ação conjunta entre Arteris,

FCDL e AETTUSC e frisou a relevância de encaminhamento ao Fórum

Parlamentar Catarinense. Nada mais havendo a tratar, o senhor

Presidente agradeceu a presença dos Senhores Deputados e dos

demais presentes e encerrou a reunião da qual eu, Juliana Elena

Bassetti, Chefe de Secretaria desta Comissão, lavrei esta Ata que,

após lida e aprovada por todos os membros do colegiado, será

assinada pelo Presidente da Comissão e, posteriormente, publicada no

Diário da Assembleia.

PREGÃO PRESENCIAL Nº 023/2019.

OBJETO: LOCAÇÃO DE VEÍCULOS NOVOS, ZERO QUILÔMETRO E DE

PRIMEIRO USO, COM COBERTURA TOTAL DE SEGUROS (SEM

FRANQUIA), INCLUINDO MANUTENÇÃO PREVENTIVA, CORRETIVA,

FORNECIMENTO PEÇAS, ÓLEOS E FLUÍDOS.

DATA: 14/11/2019 - HORA: 09h00min horas.

ENTREGA DOS ENVELOPES: Os envelopes contendo a parte

documental e as propostas comerciais deverão ser entregues na

Coordenadoria de Licitações até as 09h00min h do dia 14 de novembro

de 2019. O Edital poderá ser retirado por processo de descarregamento

virtual (download) no sítio eletrônico da ALESC www.alesc.sc.gov.br), no

link ‘Consultas - Licitações - Aviso de Licitação’ ou na Coordenadoria de

Recursos Materiais, localizada na Av. Mauro Ramos nº 300 (Unidade

Administrativa Deputado Aldo Schneider), 8º Andar, Sala 804,

Florianópolis/SC.

Florianópolis/SC, 31 de outubro de 2019.

Lonarte Sperling Veloso

Coordenador de Licitações e Contratos
–––– * * * ––––

REDAÇÕES FINAIS

REDAÇÃO FINAL DO PROJETO DE LEI Nº 058/2019

Altera a Lei nº 16.733, de 2015, que

“Consolida as Leis que dispõem sobre o

reconhecimento de utilidade pública estadual

no âmbito do Estado de Santa Catarina”, no

que tange à prestação de contas das

entidades declaradas de utilidade pública.

A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina,

DECRETA:

Art. 1º O art. 8º da Lei nº 16.733, de 15 de outubro de 2015,

passa a vigorar com a seguinte redação:

“Art. 8º A Assembleia Legislativa expedirá certidão de

reconhecimento de utilidade pública estadual, a qualquer tempo,

mediante requerimento, desde que a entidade atenda ao disposto no

art. 7º, bem como apresente os seguintes documentos:

I - relatório das atividades do exercício anterior;

II - atestado de funcionamento atualizado, nos termos do

inciso III do art. 4º;

III - certidão atualizada do registro da entidade no Cartório de

Registro de Pessoas Jurídicas;

IV - balancete contábil do exercício anterior; e

V - declaração do presidente da entidade atestando o

recebimento, ou não, de verba pública, no exercício anterior à

solicitação e, em caso afirmativo, especificando o valor, a origem e a

destinação.

§ 1º As entidades, para fazerem uso dos benefícios legais do

título de utilidade pública, devem apresentar certidão atualizada, com

validade de 1 (um) ano.

§ 2º O Deputado poderá solicitar a revogação ou reavaliação

do reconhecimento de utilidade pública, desde que devidamente

justificada.

§ 3º Qualquer cidadão pode ter acesso à situação de

regularidade das entidades, por meio do setor competente da Alesc.”

(NR)

Deputado João Amin

Presidente da Comissão de Transportes e Desenvolvimento Urbano
–––– * * * ––––

Art. 2º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.
AVISO DE LICITAÇÃO Art. 3º Ficam revogados os arts. 5º e 6º da Lei nº 16.733, de

15 de outubro de 2015.

SALA DAS COMISSÕES, em Florianópolis, 29 de outubro de

2019.
AVISO DE LICITAÇÃO

A Assembléia Legislativa do Estado de Santa Catarina - ALESC, com
sede na rua Dr. Jorge Luz Fontes, nº 310, Centro, Florianópolis/SC, CEP
88020-900, comunica aos interessados que realizará licitação na
seguinte modalidade:

Deputado ROMILDO TITON

Presidente da Comissão de Constituição e Justiça
–––– * * * ––––
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REDAÇÃO FINAL DO PROJETO DE LEI Nº 100/2019 TERMO DE DOAÇÃO
Confere ao Município de São Joaquim o título

de Capital Catarinense dos Vinhos Finos de

Altitude. TERMO DE DOAÇÃO Nº 003/2019
Termo de Doação de bens móveis com

disponibilidade Patrimonial, declarados em

desuso/inserviveis, que entre si celebram a

Assembleia Legislativa do Estado de Santa

Catarina - ALESC e a Secretaria de Estado da

Administração Prisional Socioeducativa - SAP.

A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina,

DECRETA:

Art. 1º Fica conferido ao Município de São Joaquim o título de

Capital Catarinense dos Vinhos Finos de Altitude.

Art. 2º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.

SALA DAS COMISSÕES, em Florianópolis, 29 de outubro de

2019. A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina - ALESC, com

sede na rua Dr. Jorge Luz Fontes, nº 310, Centro, Florianópolis, SC,

CEP 88020-900, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 83.599.191/0001-87,

neste ato representado por seu Presidente, Deputado Julio Garcia,
inscrito no CPF sob o nº 077.884.609-15, doravante denominado

Doador, e do outro lado a Secretaria de Estado da Administração
Prisional e Socioeducativa - SAP, com sede na Rua Fúlvio Aducci, nº

1214- Ed. Philip Business, Estreito - Florianópolis/SC, CEP 88.075-000

inscrita no CNPJ: 13.586.538/0001-71, neste ato representado pelo
Sr. Leandro Antônio Soares Lima, inscrito no CPF sob o nº 588.

019.639-15, doravante denominado Secretário de Estado, resolvem de

comum acordo celebrar o presente Termo de Doação mediante as

cláusulas e condições seguintes:

Deputado ROMILDO TITON

Presidente da Comissão de Constituição e Justiça
–––– * * * ––––

REDAÇÃO FINAL DO PROJETO DE LEI Nº 163/2019

Revoga a Lei nº 16.221, de 2013, que

“Autoriza a aquisição de imóvel no Município

de Joinville”, em face do inadimplemento do

disposto no parágrafo único do seu art. 2º,

por parte do Estado, e reverte a doação do

imóvel a que se refere a norma para a

Fundação Educacional da Região de Joinville

(FURJ).
CLÁUSULA PRIMEIRA

A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina,
DO OBJETO

DECRETA:
o presente Termo de Doação, que se refere ao Processo nº 005/2019
da Comissão de Bens Inservíveis, firmado entre a Assembleia

Legislativa do Estado de Santa Catarina e a Secretaria de Estado da

Administração Prisional e Socioeducativa - SAP, com fundamento na Lei

n. 8.666/1993, art. 17, inciso II, alínea “a”, tem como objeto a

alienação, por doação, dos seguintes bens móveis, declarados em

desuso/inservíveis:

Art. 1º Fica revogada a Lei nº 16.221, de 19 de dezembro de

2013.

Art. 2º A doação do imóvel a que se refere a Lei nº 16.221,

de 2013, fica revertida para a Fundação Educacional da Região de

Joinville (FURJ), conforme disposto no art. 3º da Lei municipal nº 7.407,

de 12 de abril de 2013, do Município de Joinville.

Art. 3º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.
• 821 luminárias - modelo C2232 04/16 w FL BEM com refletor e

aletas parabólicas contínuas em alumínio de alto brilho, pureza 99,85%

nicho 620x570mm, confeccionado em ato tratado e pintado em epóxi

polyester pó, para embutir em forro com modulação 625x625mm

acompanhada de 04 (quatro) lâmpadas fluorescentes de 16 W e dois

reatares 2x 16 W.

SALA DAS COMISSÕES, em Florianópolis, 29 de outubro de

2019.

Deputado ROMILDO TITON

Presidente da Comissão de Constituição e Justiça
–––– * * * ––––

REDAÇÃO FINAL DO PROJETO DE LEI Nº 174/2018 A presente alienação, por doação, se dá exclusivamente para fins e uso

de interesse social observado a oportunidade e conveniência

socioeconômica.

Altera a Lei nº 17.192, de 2017 que,

“Estabelece a obrigatoriedade de colocação

em obra pública estadual paralisada de placa

contendo exposição dos motivos da

interrupção”, para adicionar novos itens à

placa, bem como estabelecer sanção no caso

de descumprimento da norma.

CLÁUSULA SEGUNDA
OBRIGAÇÃO DO DOADOR

Pelo presente Termo o Doador transfere, de direito e de fato, ao

Donatário os objetos indicados na Cláusula Primeira deste instrumento.

CLÁUSULA TERCEIRA
A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina, OBRIGAÇÕES DA DONATÁRIA
DECRETA: Receber os referidos bens móveis e transportá-los até seu destino final,

sem qualquer ônus para o Doador.Art. 1º Fica acrescido § 3º ao art. 2º da Lei nº 17.192, de 11

de julho de 2017, com a seguinte redação: Utilizar os bens móveis objeto do presente Termo para os fins a que se

destinam e se compromete a incorporá-los ao seu acervo patrimonial.“Art. 2º …...…………..........……..........................................

.......................................................................................... Os bens móveis doados não podem ser alienados senão depois de dois

anos de vigência deste Termo de Doação.§ 3º A placa deverá conter, ainda, a data da contratação

original da obra pública respectiva, o efetivo início de sua execução e o

número de interrupções já ocorridas.” (NR)
CLÁUSULA QUARTA

DA VIGÊNCIA
Art. 2º Fica acrescido o art. 3º-A à Lei nº 17.192, de 2017,

com a seguinte redação:
o presente instrumento entra em vigor na data de sua assinatura, com

efeitos a partir da sua publicação no Diário da ALESC.
“Art. 3º -A. O descumprimento do disposto nesta Lei sujeitará

o infrator às medidas administrativas cabíveis.” (NR)
E, por estarem justas e acordadas assinam as partes o presente

instrumento em três (03) vias de igual teor e forma.
Art. 3º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. Florianópolis, 08 de outubro de 2019.
SALA DAS COMISSÕES, em Florianópolis, 29 de outubro de

2019.
Deputado Julio Garcia

Presidente
Deputado ROMILDO TITON Leandro Antônio Soares Lima - Secretário de Estado da Administração

Prisional Socioeducativa - SAPPresidente da Comissão de Constituição e Justiça
–––– * * * –––– –––– * * * ––––
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